
  Jugendbeirat der Stadt Laatzen 
Protokoll der Sitzung am 19.09.2024 um 18:00 Uhr 

 
 
Anwesende: Sara Kuhlmann (bis 19 Uhr), Alessandro Lietz, David Serafimov, Jo-
nathan Werner, Tristan Sander (ab 19 Uhr), Sophie Nawaz (erstmalig) und Uwe 
Hientz 
 
Sitzungsleitung: Sara Kuhlmann, Alessandro Lietz (ab 19 Uhr) 
 
 
 
Aktualisierte Übersicht der Tops   

 
TOP 1:  Reflexion Solarkino 
TOP 2: Änderung der Geschäftsordnung 
TOP 3: Merch 
TOP 4: Sonstiges 

- Halloween Party 
- Vernetzung mit Grand Quevilly 

 
 
TOP 1 Reflexion Solarkino 
 
Die Veranstaltung war insgesamt ganz gut, nur das Tablequiz lief nicht so wie erwar-
tet. Die Teilnahme daran war sehr mager und die Kinder, die vor Ort waren, haben 
dabei eher gestört. 
Beim Film waren anschließend ca. 54 Zuschauer da, was für die Kälte an dem Abend 
ganz okay war. Es war sehr gut, dass Uwe Decken aus dem KiJuZ dabei hatte zum 
Verleihen.  
Insgesamt wurden 64,10 € eingenommen durch Getränke und Popcorn-Verkauf. 
Die Werbung im Vorfeld war diesmal sehr schlecht organisiert. Es wurde zu wenig 
Werbung gemacht, außerhalb von Laatzen Mitte quasi gar nicht. Zukünftig müssen 
mehr Mitglieder Plakate und Flyer verteilen, auch in den umliegenden Ortschaften. 
Auch in den Schulen muss noch mehr Werbung gemacht werden, bspw. über IServ. 
Damit das Kino im nächsten Jahr früher starten kann, wenn es noch wärmer ist 
abends, hat Uwe bereits den 30.08.2025 im PdS und bei CdS blocken lassen.  
 
 
TOP 2 Änderung der Geschäftsordnung 
 
Die Verwaltung hat eine Stellungnahme zum Antrag zur Stärkung des Jugendbeirats 
abgegeben. Dabei wurde der Vorschlag gemacht, dass der Jugendbeirat seine Ge-
schäftsordnung dahingehend ändert, dass der Jugendbeirat zukünftig in den Aus-
schüssen „Wirtschaft, Vermögen, Digitalisierung“, „Gesellschaft, Soziales, Kultur und 
Sport“ und „nachhaltige Stadtentwicklung und Feuerschutz“ einen Sitz als beratendes 
Mitglied haben kann, wenn der Jugendbeirat dies in seiner Sitzung beschließt. 
Alle anwesenden Mitglieder begrüßen diesen Vorschlag und stimmen ihm zu. Es wird 
allerdings der Wunsch geäußert die Geschäftsordnung generell zu überarbeiten und 
aktualisieren. Beispielsweise wird eine genauere Definition gefordert, ab wann man als 
Mitglied des Jugendbeirats gilt und wann dieser Status wieder aberkannt werden kann.  



Um die generelle zukünftige Ausrichtung des Jugendbeirats zu besprechen, wird ein 
Klausurtag am 27.Oktober stattfinden, bei dem die Änderung der Geschäftsordnung 
thematisiert wird. 
Alle Mitglieder sind dazu aufgerufen, sich diesen Tag dafür freizuhalten. 
Der Verein „Politik zum Anfassen“ wird dazu eingeladen, im Rahmen eines Workshops 
am 27.10. die zukünftige Ausrichtung des Jugendbeirats mit den Jugendlichen zu er-
arbeiten. 
 
 
TOP 3 Merch 
 
 
David, Sara und Alex haben sich mit dem Suchen nach möglichen Merch-Artikeln be-
schäftigt. Sie haben Vorschläge für Jugendbeiratssticker gesammelt, die zeitnah be-
stellt werden können. Eine Idee ist die Aufschrift: „Nett hier, aber warst du schon mal 
beim Jugendbeirat?“ 
Auch Kugelschreiber sind gewünscht. Uwe weist darauf hin, dass Bestellungen noch 
in diesem Jahr erfolgen müssen. Über WhatsApp sollen Vorlagen und Anbieter ge-
sammelt und verglichen werden, damit zeitnah noch bestellt werden kann. 
 
TOP 4 Jahresabschluss 
 
Der TOP 4 wird auf den Klausurtag am 27.10. verschoben. 
 
 
TOP 5 Sonstiges 
 

- Halloween Party 
Eine ursprünglich von Sara und Alex eingebrachte Idee eine Halloween-Party 
für Jugendliche zu machen im Anschluss an die Kinder-Halloween-Party des 
KiJuB wird von beiden zurückgezogen. 
 

- Vernetzung mit Grand Quevilly 
Der Wunsch sich mit dem Jugendparlament von GQ zu vernetzen und ggf. ir-
gendwann zukünftig einen persönlichen Austausch zu haben (z.B. durch eine 
Einladung nach Laatzen), wird wieder geäußert. Alle anwesenden Mitglieder 
wünschen sich eine Onlinekonferenz mit Frankreich. Uwe wird in der Verwal-
tung nachfragen, ob dies noch möglich sei und die französischen Partner da-
für noch zur Verfügung stehen. 
 

- Öffis Sehnde-Laatzen 
Ernesto Nebot Pomar soll als Vertreter der Regionsversammlung zur nächsten 
Sitzung eingeladen werden, um über die Anbindung zwischen Sehnde-Laat-
zen sprechen zu können. Uwe kümmert sich darum.  

 
 

Ende der Sitzung: 19:55 Uhr 
Nächster Sitzungstermin: Dienstag 22.10.2024 im Nachbarschaftshaus 
 
Laatzen, den 19.09.2024 
 
Uwe Hientz 


